

SCHÜLERFREIWILLIGENTAG IN JULIUSHÜTTE



🛠️ Schülerfreiwilligentag am 5. Juni – Wir waren dabei! 🌱

Knapp 50 Schülerinnen und Schüler der 7. Klassen unserer Oberschule haben sich am Thüringer Schülerfreiwilligentag engagiert – und zwar am historischen KZ-Gedenkort Ellrich-Juliushütte. 💪

Gemeinsam mit ihren Lehrerinnen und Lehrern befreiten sie das Gelände von hohem Gras und Unkraut und halfen so mit, archäologische Fundstellen sichtbar zu halten. Ein wichtiger Beitrag zur Erinnerungskultur unserer Region! 🕊️

Die Aktion wurde möglich durch die Zusammenarbeit mit der Stadt Ellrich, dem Projekt „Grünes Band“, der „Initiative gegen das Vergessen“ und unserer Schule.

Danke an alle Helferinnen und Helfer – euer Einsatz zählt! ❤️



